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AOS VINTE E SETE DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, ÀS NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER) E VAGNER JOSÉ CHEFER. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO (GRILO). APÓS CONSTATAR O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. EM SEGUIDA, O VEREADOR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2692/2024 E Nº 2693/2024, AMBOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 173/2024, Nº 175/2024 E Nº 184/2024, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 862/2024, Nº 1025/2024 E Nº 1026/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 938/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1007/2024, Nº 1008/2024, Nº 1011/2024, Nº 1012/2024, Nº 1013/2024 E Nº 1014/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1022/2024, Nº 1031/2024 E Nº 1032/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 1023/2024 E Nº 1024/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 1043/2024, Nº 1044/2024, Nº 1045/2024, Nº 1046/2024 E Nº 1047/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 129/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; E BALANCETE ORÇAMENTÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA RELATIVO AO MÊS DE JULHO DE 2024. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DOS PEDIDOS DE TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA PARA OS PROJETOS DE LEI Nº 2692/2024 E Nº 2693/2024, AMBOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. OS PEDIDOS DE REGIME DE URGÊNCIA PARA OS REFERIDOS PROJETOS FORAM 
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APROVADOS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E VILSON CORDEIRO. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE FALOU SOBRE O ATUAL PERÍODO ELEITORAL, NO QUAL SE ESCOLHERÁ QUEM VAI GERIR O MUNICÍPIO PELOS PRÓXIMOS QUATRO ANOS E SOBRE A EXPECTATIVA DE QUAIS RUMOS A CIDADE TOMARÁ. DISSE QUE PARA ALGUMAS PESSOAS HÁ O PLANO DE MELHORAR A CIDADE E A VIDA DA POPULAÇÃO, ENQUANTO PARA OUTROS, O OBJETIVO É APENAS O PODER DE DOMINAR OU OS INTERESSES PESSOAIS, POR ISSO, JÁ ESTÁ OCORRENDO O QUE O VEREADOR ALERTOU ANTERIORMENTE, DE QUE HAVERIA MUITAS FAKE NEWS CIRCULANDO NESTE PERÍODO, COM O DESESPERO BATENDO EM MUITA GENTE, NO ENTANTO, A JUSTIÇA JÁ INTERVEIO, E CITOU O CASO EM QUE FOI DETERMINADO QUE UM DEPUTADO, QUE É IRMÃO DE UM CANDIDATO A VEREADOR NESTE MUNICÍPIO, A RETIRAR DAS REDES SOCIAIS UM VÍDEO MENTIROSO CONTRA UM CANDIDATO DE ARAUCÁRIA, PARA QUE SE GARANTA A JUSTIÇA NA DISPUTA PARA O CARGO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A PALAVRA BÍBLICA A RESPEITO DA LIBERDADE DA SEMEADURA E A OBRIGATORIEDADE DA COLHEITA, APLICANDO-SE AOS CANDIDATOS EM ARAUCÁRIA NESTAS ELEIÇÕES, COM MUITAS COLHEITAS AMARGAS E DIFÍCEIS, POR ISSO, PEDIU MAIS UMA VEZ QUE A POPULAÇÃO FIQUE ATENTA ÀS FAKE NEWS E ÀS CONVERSAS ERRADAS, PARTICIPANDO DAS MOVIMENTAÇÕES POLÍTICAS DA CIDADE, PARA QUE HAJA MAIOR INFORMAÇÃO, POIS QUANDO AS PESSOAS DE BEM NÃO PARTICIPAM DA POLÍTICA, AS PESSOAS MÁS PARTICIPAM E ACABAM DOMINANDO TUDO, E DESEJOU QUE AO FINAL DESSA BATALHA, CADA UM COM O SEU PENSAMENTO, SE POSSA CONSTRUIR A CIDADE QUE TODOS ESPERAM. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 93/2024, DE SUA AUTORIA, EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, QUE INSTITUI O DIA DA BANDEIRA MUNICIPAL, SENDO MUITO IMPORTANTE NA QUESTÃO DA EDUCAÇÃO, ASSIM COMO O HINO DE ARAUCÁRIA, POIS MUITOS ESQUECEM E ACABAM RETIRANDO A QUESTÃO DO PATRIOTISMO DA ORGANIZAÇÃO DO MUNICÍPIO, CONSIDERANDO A IMPORTÂNCIA DE SE RETOMAR ESSAS QUESTÕES JUNTO ÀS NOSSAS CRIANÇAS, ADOLESCENTES E JOVENS, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE ORADORES, NEM NADA A SER APRESENTADO 
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PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O PRESIDENTE INFORMOU SOBRE OS PARECERES EXARADOS PELA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO PARA O VETO. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 16/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DE MANTER ANIMAIS ACORRENTADOS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VETO FOI REJEITADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM DEZ VOTOS CONTRÁRIOS E AUSÊNCIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 49/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. “INCLUI O DIA DA CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE AS ESPONDILOARTROPATIAS NO CALENDÁRIO OFICIAL DA CIDADE”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. O PRESIDENTE INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA O PROJETO DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 93/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA O DIA DA BANDEIRA MUNICIPAL”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 966/2024, N° 967/2024, N° 969/2024, N° 975/2024, N° 976/2024, N° 977/2024, N° 978/2024, N° 979/2024, N° 980/2024, N° 981/2024, N° 982/2024, N° 983/2024, N° 984/2024, N° 1000/2024, N° 1001/2024, N° 1002/2024, N° 1003/2024, N° 1004/2024 E N° 1005/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. TODAS FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: N° 114/2024, N° 115/2024 E N° 116/2024, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E N° 122/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. TODOS FORAM APROVADOS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU SOBRE O PRAZO, QUE SE ENCERRA NA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 03 DE SETEMBRO DE 2024, PARA O ENVIO DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 2689/2024, QUE DISPÕE SOBRE 
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AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2025. NA SEQUÊNCIA, NO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA INFORMOU SOBRE A AUDIÊNCIA PÚBLICA QUE SERÁ REALIZADA AMANHÃ, ÀS DEZ HORAS, NESTE AUDITÓRIO, DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO SOBRE A DISCUSSÃO DA LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU QUE AS PESSOAS QUE HOJE ESTÃO À FRENTE DO SERVIÇO PÚBLICO E QUE TÊM O SEU MANDATO FAZEM A SUA SEMEADURA E O RESULTADO VIRÁ, COM CERTEZA, NO RESULTADO DAS PRÓXIMAS ELEIÇÕES DESTE ANO, DE TUDO O QUE FOI FEITO COM MUITO CARINHO E COM MUITO TRABALHO E QUE, COM CERTEZA, AQUELE QUE TRABALHOU SERÁ RECONHECIDO PELA POPULAÇÃO, QUE SABERÁ ESCOLHER O MELHOR PARA REPRESENTAR O FUTURO DE NOSSA CIDADE. E, NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


